

Chers amis de VMI, en Afrique, en Amérique latine, en Asie, en Australie, au Canada, en Europe, je vous salue bien amicalement à l'occasion de ce rendez-vous mensuel inscrit à votre agenda.

Ces quelques lignes sont pour moi l'occasion de vous redire l'importance de ce rendez-vous pour mieux nous connaître, mieux travailler ensemble et ainsi faire vivre VMI, comme je l'ai écrit dans l'éditorial de la précédente newsletter que je vous invite à relire.

Présentement, je veux simplement vous rappeler, à nouveau, qu'il est nécessaire que le contenu de cette newsletter, soit alimenté, en complément des articles de réflexion spirituelle, par ce que vous vivez localement : faites-nous part de vos initiatives, de vos expériences, nous les attendons avec beaucoup d'intérêt.

Cette newsletter, c'est une manière de nous constituer en communauté vivante et agissante d'amis chrétiens, témoins de l'Évangile, prêts à rendre compte du message d'amour du Christ par notre engagement concret, auprès des aînés et de nos familles, dans la société et dans l'Église.

Belle route vers la lumière de Pâques.

La présidente de VMI

Monique Bodhuin